



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Marzo 2015. Número 2.655 comunicacion@iusevillaciudad.org

ALTADIS: LA PALABRA DE ZOIDO VALE MENOS QUE UNA COLILLA SUCIA



"¿Encima de que han condenado a Sevilla? No. Altadis no se lleva ni un duro de ahí. No se va a llevar absolutamente nada de ahí. Lo vamos a expropiar"

Juan Ignacio Zoido, 15 de mayo de 2007



El pleno del ayuntamiento del pasado viernes, probablemente el último pleno ordinario del mandato municipal 2011-2015, ha sido aprovechado por Zoido para llevar a la desesperada la recalificación del suelo de la antigua fábrica de tabacos de Sevilla, Altadis. Como se recordará, el gobierno anterior, del que participaba Izquierda Unida, había blindado en el Plan General de Ordenación Urbana, la calificación de "industrial singular" para evitar un pelotazo urbanístico a la empresa tabaquera quien, además de cerrar la fábrica, despedir a un montón de trabajadores y deslocalizar la producción, fuese premiada además con una recalificación que le permitiese hacer el negocio del siglo con la venta de los terrenos para enriquecerse.

Así, de mantenerse para que fuese ubicada en esos suelos otra empresa que trajese empleo y prosperidad tecnológica, Zoido fuerza ahora una modificación en el PGOU para que Altadis finalmente se salga con la suya y se lo lleve calentito.

Zoido había prometido que Altadis no se llevaría nada de ahí, llegando incluso a anunciar la expropiación de los suelos para que no pegase el pelotazo. Mayo 2007. Pero ya estamos acostumbrados al valor de la palabra de Zoido. Vale menos que una colilla sucia (nunca mejor dicho).

Ha tenido la desfachatez, encima, de recordar que el gobierno anterior no le dio participación a la oposición, entonces encabezada por él mismo. El viernes, por si aún no les llegó la noticia, toda la oposición se opuso a esta operación, ocultada y escondida para que nadie sepa qué hay detrás de estas prisas de última hora.

Nuestra portavoz, Pepa Medrano, antigua trabajadora precisamente de esa fábrica que se cerró siendo ella presidenta del Comité de Empresa sabe bien lo que hay detrás. Por eso criticó que Zoido no había tenido en cuenta ninguna alegación al convenio, asegurando que no está lo suficientemente justificado el cambio de calificación. "Sólo favorece una operación de especulación urbanística a una empresa que no se lo merece y que cambiará la fisonomía del lugar, el medio ambiente y atacará el patrimonio histórico e industrial".

De la misma manera, Medrano lamentó en el pleno la poca transparencia del gobierno municipal y apostó por recuperar los suelos pero por medio de la instalación de nuevas industrias como las tecnológicas o las culturales para crear empleo. Zoido aprovechó, una vez más, la semana santa para esconder mediáticamente el impacto de la decisión. Un gesto cobarde que le será, sin duda, tenido en cuenta el 24 de mayo cuando las sevillanas y sevillanos le puedan devolver el daño que ha hecho a la ciudad, a favor de los poderosos y en detrimento de la mayoría social.